

Cubano Carlos García inaugurará expo “Cardinales” en Museo Bellas Artes



La Habana, 10 de mar (RHC). Carlos García, uno de los principales exponentes de la generación de los 80 en el arte cubano, inaugurará próximamente su expo “Cardinales”, en el Museo Nacional de Bellas Artes, de La Habana.

Niurka Fanego, Jefa del departamento de colecciones y curaduría del museo, dijo a la prensa que la muestra reúne una docena de piezas en técnicas mixtas, concebidas especialmente para esa institución entre 2015 y 2016.

La obra de Carlos García se ha orientado desde los inicios hacia el soporte bidimensional, en pos de expandir las posibilidades que brinda la pintura como manifestación del arte.

Su trabajo se reconoce dentro del lenguaje abstracto y se caracteriza por emplear con mucha libertad los recursos formales a su disposición.

Dicho por el propio García “la abstracción es una forma ideal para expresar más cosas”, comentó Fanego.

La exposición quedará abierta el 26 de marzo en una sala temporal del edificio de Arte Cubano del museo y estará disponible al público hasta finales de agosto de este año.

Fanego adelantó que además de la presencia del artista cubano - que reside en México- durante la inauguración, el museo propone un encuentro abierto a todos los visitantes con el autor, el 5 de abril en la misma sala de exposiciones, y además se prevé la presentación de un libro sobre su obra.

Carlos García nació en 1959, se graduó de San Alejandro y posteriormente del Instituto Superior de Arte de Cuba. Tiene una maestría en el Massachusetts College y actualmente vive y trabaja en México. El Museo de Bellas Artes de La Habana posee unas 20 obras suyas entre pinturas y obras sobre papel.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/86868-cubano-carlos-garcia-inaugurara-expo-cardinales-en-museo-bellas-artes>



Radio Habana Cuba